

L'UNION MEDICALE DU CANADA

MONTREAL, OCTOBRE 1876.

Le Congrès Médical International de Philadelphie.

Le Congrès Médical International qui s'est réuni à Philadelphie, le 4 septembre dernier a eu un succès complet, et c'est certainement la réunion de médecins la plus brillante et la plus nombreuse, qui ait eu lieu sur ce Continent.

L'assemblée se composait de 447 délégués, dont 71 étrangers représentant : l'Angleterre, l'Irlande, l'Ecosse, la Belgique, le Danemark, la Prusse, l'Autriche, la Norvège, la Finlande, la Russie, l'Australie, le Japon, la République Argentine, Cuba, le Mexique et le Canada, les autres représentaient les différents Etats de la République Américaine.

La France qui occupe une place si éminente dans le progrès des sciences médicales, n'était pas représentée au congrès, et les médecins Canadiens-Français semblent avoir suivi l'exemple donné par leur ancienne Mère-Patrie.

Les médecins venus de divers pays pour prendre part aux délibérations du congrès, sont pour la plupart des hommes très distingués et dont les noms sont déjà avantageusement connus du public médical, nous nous contenterons de citer : M. William Adams, Président de la Société Médicale de Londres ; Dr. Robert Barnes, médecin accoucheur à l'Hôpital St. George de Londres ; Dr. Gregorio Barroeta, San Luis Potosi, Mexique ; Dr. " Lander Brunton, Londres, Editeur du *The Practitioner* ; M. R. Brudenell Carter, médecin oculiste de l'Hôpital St. George, Londres ; M. Richard Davy, Sec.-Hon. de la Société Médicale de Londres ; Dr. Pierre Debaisieux, Prof. de l'Université de Louvain ; S. Engelsted, M. D. médecin en chef de l'Hôpital de Copenhague ; J. A. Estlander de Helsingfors, Finlande ; Dr. M. W. C. Gori, de Amsterdam ; Dr. J. A. Grant d'Ottawa ; Dr. Edmund Hansen, Président de la Soc. Méd. de Copenhague ; Dr. W. H. Hingston, Maire de Montréal ; Pro-Johan Hisfort de Christiana, Norvège ; Dr. Edward M. Hodder de Toronto ;